
RESUMO DA REUNIÃO DOS MEMBROS  DA PRÉ COMISSÃO 

CENTRAL DE ORGANIZAÇÃO  DAS CONFERÊNCIAS DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL - 2011 do dia 24 de setembro de 2010 

 
Presentes os Conselheiros: Carlos Nambu, Alice Okada de Oliveira, 

Silvana Cappellini, Dulcineia Pastrello, Demilson Oliveira dos Santos; os 

representantes de SMADS: Claudio,  Elisabeth Maria Valletta Maria Inês 

Shigekawa, Mônica Krauter de Andrade, Margarida M. A. Mota, Selma 
Mariote Bernardo da Silva e Aparecida Rodrigues Hidalgo; os 

representantes dos Fóruns de Assistência Social: Elizabete Clementino 

Ferreira Lopes, Célia Borba de Souza; e a representante da Secretaria 

dos Direitos Humanos: Éster Fátima Vargem.  
 

Ausências Justificadas: Maria Aparecida Nery. Estando presente a 

observadora do FAS, Vanusa Lima.  

 
A Sra. Margarida iniciou a reunião informando que havia sido 

determinado que na reunião do dia 01 de outubro viriam os 

representantes dos CRAS, porém virão representantes das CAS que 

multiplicarão para as regiões a sistematização das demandas da VII e 

VIII Conferências para que cada região verifique quais 
ações/projetos/serviços já foram implantados. 

 

A Sra. Alice justificou que essa mudança foi devido à sobrecarga de 

trabalho nos CRAS.  
 

A Sra. Margarida sugere que leiam as recomendações do Produto 15, 

sugerindo que seja enviado a todos o arquivo desse Produto elaborado 

pela Solar. Inicia a apresentação da sistematização das propostas da VII 
e VIII Conferências, já discutidas pela Comissão de Monitoramento, 

divididas de acordo com a responsabilidade: COMAS, SMADS, CNAS. 

Salienta que algumas propostas não estão bem elaboradas. Com relação 

à demanda das outras secretarias será enviado ofício com as propostas 

referentes àquela pasta, informando que na próxima Conferência será 
importante a presença de representantes nas 31 regionais, bem como, 

na Municipal para apresentação dos trabalhos referente a essas 

demandas. As CAS na próxima reunião receberão todo material, através 

de arquivo digital, porém só devem responder o que se refere à SMADS. 
O Sr. Cláudio sugere que seja elaborado um “manual” esclarecendo 

cada arquivo. A Sra. Margarida comprometeu-se a elaborar essa 

cartilha. 

 


